

千歳公民館だより



第2号

令和3年11月

風冷えの季節となりましたが、皆様お元気にお過ごしでしょうか？

千歳公民館の職員がやっと決定しました。9月1日より公民館主事1名 パート職員2名 本部付千歳公民館兼務職員1名で令和3年度の事業を推進していますのでよろしくお願いします。

公民館主催行事

ひょうたん学級（人権学習講座）

9月16日（木）の人権学習講座では、「部落差別解消について」をテーマに豊後大野市社会教育指導員の後藤宏文さんにお話をいただきました。

＜参加された方の感想から＞

- ・学生の頃に部落差別について学習したが、この講座で詳しい内容を知ることができた。
- ・教科書無償化は私たちの世代には当たり前で気にも留めなかったけど、自分の親の世代は無償ではなかったと今回知った。
- ・そのつもりはなくても自分の言動が差別になっていることもあるということを考える機会になったなど。 ～たくさんの感想をいただきました。そのうちの一部を紹介しました。



放課後チャレンジ（千歳っ子教室）



和太鼓（豊勇會の指導）



書き方（石川和子さんの指導）



みんなでバドミントン



座禅（新福寺の和尚さんの指導）

子どもたちは楽しく
いろいろな体験をしています。

高齢者学級



今年は、新型コロナウイルス感染症の影響で遅くなりましたが、10月12日に千歳高齢者学級の開級式を行い、今年度の事業計画等を確認しました。

早速、12日の高齢者学級では、健康をテーマにした2つの講演を聞いて学習をしました。

一つ目は「健康で明るい老後を過ごしましょう」と題して豊後大野市の保健師 佐藤美由紀さんにお話をいただきました。特に過度の飲酒についてのお話には興味深げに聞いていました。

2つ目は「お口の健康について ～口は命の源～」と題して豊後大野市の歯科衛生士 坂本三代子さんにお話をいただきました。参加された皆さんにとって大いに関心のある内容でメモをとりながら熱心にお話を聞いていました。

☆来月(11月)は館外研修で熊本県山鹿市の「八千代座」と「灯笼民芸館」の見学を予定しています。

☆年々 高齢者学級の参加者が減少しています。
気軽に参加しませんか？

申し込み先
千歳公民館 ☎37-2069



公民館スポーツ事業

第17回千歳町スポーツ振興会長杯

グラウンドゴルフ大会(7/7)



優勝
高添チーム



ひょうたん健康マラソン大会、壮年ソフトボール大会と相次いで中止となる中、元気に2つの大会が開催されました。結果は下記の通りです。

ゲートボール大会(9/24)



優勝
石田チーム



～皆さん、和気あいあいとゲームを楽しんでいました。～

